
智行理财网
以太坊合约走势分析（以太坊合约价格今日行情）

以太坊合约走势分析可能是相关行业人士都值得关注的知识，在此对以太坊合约价
格今日行情进行详细的介绍，并拓展一些相关的知识分享给大家，希望能够为您带
来帮助！

全网成交量:862202.00 昨收:2166.98 今开:2166.98 最低:2108.74 最高:2182.71。

Ethereum(英文Ethereum)是一个具有智能合约功能的开源公共区块链平台。它提
供了一个分散的以太网虚拟机，通过其特殊的加密货币以太网(ETH)来处理点对点
合同。 Ethereum的概念最早是程序员vitalik buterin在2013年到2014年受比特币
启发，为了“下一代密码货币和去中心化应用平台”的效果而提出的，2014年开始
通过ICO众筹发展。
截至2018年2月，以太币是市值第二高的加密货币，仅次于比特币。

拓展资料:

一、比特币开创了去中心化密码货币的先例，并在五年多的时间里充分测试了区块
链技术的可行性和安全性。事实上，比特币的区块链是一个分布式数据库。如果添
加了一个符号——比特币，并指定了一个协议，该符号就可以在数据库中安全传输
，而无需信任第三方。这些特征的结合完美地构建了一个货币传输系统——比特币
网络。

二、然而，比特币并不完美，协议的可扩展性是一个不足。比如比特币网络中只有
一个符号——比特币，用户不能自定义其他符号。这些符号可以代表公司的股票或
债务凭证，这将失去一些功能。此外，比特币协议使用了一套基于堆栈的脚本语言
。虽然这种语言在实现多重签名等功能上有一定的灵活性，但不足以构建更高级的
应用，如去中心化的交换机。Ethereum旨在解决比特币扩展性不足的问题。

三、以太网协议将尽可能简单，即使是以一些数据存储和时间效率低下为代价。一
个普通的程序员也可以完美地实现完整的开发指令。这最终将有助于减少任何特定
个体或精英群体对协议可能产生的影响，促进Ethereum作为面向所有人的开放协
议的应用前景。增加复杂性的优化将不被接受，除非它们提供非常基本的好处。

四、Ethereum是一个为用户构建应用程序提供各种模块的平台。如果将建筑应用
比作建造房屋，那么Ethereum提供了诸如墙壁、屋顶和地板等模块。用户只需要
像搭建积木一样搭建房屋。因此，在以太网上构建应用程序的成本和速度大大提高
。具体来说，Ethereum通过一套类似于汇编语言的图灵完整脚本语言(Ethereum
虚拟机代码，简称EVM语言)建立应用。我们知道直接用汇编语言编程是非常痛苦
的，但是在Ethereum中编程并不需要直接使用EVM语言，而是C语言、Python、li
sp等高级语言，通过编译器转换成EVM语言。
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非小号上可以查看以太坊行情，但是并不能交易。最近两年的以太坊走势可谓是从
天堂到地狱，下跌幅度非常大，想投资的话，可以去数字货币交易所，目前市场上
主流的数字货币交易所有币安、火币网、比特网等。

以太坊在经历了近两年的币圈熊市后，币价现在跌至900多元人民币，目前下跌趋
势让在延续。做空以太坊是现在比较好的交易策略。目前可以做空的数字货币交易
所如：币安、火币网、比特网。

以太坊在经历了近两年的币圈熊市后，币价现在跌至900多元人民币，目前下跌趋
势让在延续。做空以太坊是现在比较好的交易策略。目前可以做空的数字货币交易
所如：币安、火币网、比特网。

欲使其灭亡 必先使其疯狂

 现货市场消息面趋向全面看好,预感盘面将配合消息面进一步拉升动作,合约空单将
进一步被收割,之前一直强调现在的币市就是合约控制下的现货市场,现货将暂时沦
为撬动合约的工具,虽然很无奈,但事实确实如此!

 前天的文章我写了4月7号的ETH收盘价,文章写的是168,实际收盘价是169.1,文章写
的昨日的震荡区间是163~171,实际震荡是162~174,基本分析正确,如果在控制仓位
的前提下按这个思路去操作,应该是有获利的,具体细节在群里有更好的分解,毕竟盘
面是在实时变化的!

 现在我大概说下今明走势的分析,具体过程不想长篇大论了,相信大部分人也不想看
，就想看点位,呵呵,直接了当点比较好,你们也好操作,下面还是以以太坊的价格来分
析,今天我认为将破前期高点176.3,预计在178~181,冲高回落后,盘中将大幅震荡,价
差将有10刀以上,明天晚间预计将达到本轮行情的顶点,预计在188~195之间!

 最后说一个现象,不管是在群里的币友还是看我文章的币友,前期的操作感觉让币友
们有点得意忘形,被胜利冲昏头脑,导致现在操作老是全进全出,一点不留余地,这种操
作其实是有很大风险的,我非常不建议,要想在币市长久盈利,分析是一个要素,另一个
要素就是仓位控制,不要想着一口吃成胖子,要一步一个脚印,财富是靠时间慢慢积累
的,只有留有余地,才能在判断失误时有充足的资金去挽救,不然你错一次就套半年,相
信大家都不想再有这样的经历了吧!

以太坊以130美元的价格迎接2019年，同样又以130美元的价格结束了2019年。这
一年里，以太坊起起伏伏，但最终它不多又不少地回到起点。
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（2019年以太坊价格走势）

这一年里，比特币的价格从年初的3500美元涨到了现在的7000多美元，翻了两倍
。与之不同的是，现在的以太坊像极了2015年的比特币。

（2015年比特币价格走势）

那一年，比特币在接近年底的时候终于走出方向，而在当年的大部分时间里，它表
现平平无奇，虽然有涨有跌，但价格仍维持在同一水平线。

那么，以太坊的2020年会走出比特币2016年那样的行情吗？

这两个年份有些相似，都是“减半”的一年，也都是距离上一次高点的两年后，同
样也都是被期待走出暴涨行情的一年。

况且当下的以太坊还有着与2015年的比特币类似的错觉。就像当年比特币经历支付
需求落空一样，以太坊上的IC0项目成为熊市期间的负担，项目方们可以毫无顾虑
地抛售那些靠IC0得来的ETH。

和中本聪的比特币一样，V神对网络可扩展性的愿景已经卡了几年而不是几个月，
但在别的领域，它们反而变得越来越有看头。

一、外在是区块链，内在是Defi

区块链兴起于2014年，但在2016年以更快的速度崛起，这也是比特币能在2017年
起飞的一大原因。

以太坊的推出可能也带动了比特币，因为最初你需要购买BTC来获得ETH。

然而，由于以太坊是图灵完备的，它并不需要一个全新的区块链网络来实现一个新
发明。相反，任何可编码的东西都可以用ETH来编码，包括有些原始但完全可以自
动化的银行。

例如，其中一个案例就是，去中心化银行MakerDAO所发行的稳定币DAI，它提供
的活期利率已经达到银行的10倍（一般而言，银行的活期利率在3%左右）。

可以说，在这一点上传统银行缺乏优势，因为他们有办公室、有想要丰厚奖金的员
工等等成本，而这些成本显然是由银行用户支付的。而所有的这些，在以太坊上都
被极其廉价的代码所取代。
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就目前而言，这项发明还很年轻，有很大的发展空间，而这种Defi(去中心化金融)
的概念也已经被普遍证实具有可行性。

二、从Defi到技术革命

有些智能合约非常复杂，例如，要创建DAI合约，你要放入ETH，管理抵押品、对
冲、套利、创建代码价格管理策略，基本上是要做你自己的银行。

但从终端用户的角度来看，大家不必关心这么多。你需要知道的只是：合约是否被
黑客入侵，如果没有，它运行了多长时间？

这虽然不是一个完美的衡量安全的办法，但相对而言，它是一个可以用技术水平来
量化风险的有效方式。你无需费心管理抵押品，只需要用ETH换成DAI，就能赚取
储蓄。

假设你有10万美元的存款，你认为股票价格可能太高，或者认为美元会走强，或者
仅仅只是想有一些又快又方便的理财储蓄。

最后一种情况的办法就是放在银行存活期，但如果你真的这么做了，你会因为通货
膨胀而损失钱，因为很多地方的银行利率极低，能给的活期储蓄账户的利息基本上
是0%。

但如果放在DAI这样的去中心化银行体系，却能获得4%的储蓄利息。人们要做的仅
仅是先购买ETH，然后换成DAI。

我们想象一下，如果这么做的人多了，就间接地推动了以太坊价格上涨。因此，明
智的做法是保留一部分ETH，而不是全部都变成DAI。通过这一个例子，你或许可
以想象出未来以太坊的发展方向。

三、2020年，ETH会崛起吗？

如果你将以太坊看作是通向全新DEFI领域的大门，那么目前它的价值就存在低估的
可能。

就像多头情绪高涨，会与现实脱节一样，空头也会发生这种情况。空头往往可以给
出很多下跌的原因，但目前来看，除了一些老生常谈的原因之外，我们还不清楚以
太坊未来还会有什么负面。

是的，升级总是被推迟，因为过于复杂，或者别的原因，你甚至不确定最终是否会
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发布。

是的，与比特币开发者一样，以太坊开发者也会因为糟糕的沟通技巧和对“投资者
”的轻视而变得傲慢，有些人甚至已经离开，从而拖慢了进展。

以太坊缺乏明确的货币政策——话虽如此，但以太坊目的是将通胀降至接近于零的
水平。

IC0项目们卖了又卖，很多项目毫无成果，进度一拖再拖，说它们半去中心化也不
为过。

在这两年熊市里，这些缺点都浮出水面，而且还不止这些，但走到最后，以太坊仍
有130美元的价格。

这可能意味着所有的负面因素都已被消化，市场仍然认为，甚至是非常顽固地认为
，它至少还值130美元。

如果没有进一步下跌，大概就意味着它必须上涨，因为在熊市期间，许多潜在的利
好因素、升级发展都被忽视了。

虽说Defi看起来只是一个领域，但它可以通过大量的应用程序，缓慢地、逐步地使
更多的金融服务自动化，最终推动银行和其他金融实体的发展。

此外，升级的延迟已经反映在价格上，虽然目前还不清楚其他的既定因素是否也已
经反映在价格中。

例如，市场真的相信以太坊的通货膨胀率会降至接近于零甚至负值吗？

通过PoS获得利息的潜在需求是否已经反映在数字资产的价格中?一旦PoS退出市场
，被锁定的ETH会怎样？将 ETH
1.x（现有以太坊平台协议升级集合的名称）转换成POS的分片机制有何新计划？

我们还可以列出很多很多问题，但要知道，以太坊在去年早些时候曾被宣告死亡，
它却走到了今天。

所以，它还有再次崛起的机会，因为它已经完成了很多目标，还有更多目标等着去
实现，同时，它创造了很多新观念（例如Defi），有的已经落地，有的才刚刚启动
。
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至于估值，如果我们仅仅只谈一个方面，比如替代某些银行服务，哪怕只有20%的
机会，哪怕只获得1%的市场份额，这仍然是一个价值万亿的事情。

就像达尔文曾说的：“最终能生存下来的物种，不是最强的，也不是最聪明的，而
是最能适应变化的。”

都看完了嘛？相信现在您对以太坊合约走势分析有一个初级的认识了吧！也可以收
藏页面获取更多以太坊合约价格今日行情知识哟！区块链、虚拟币，我们是认真的
！
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